

BAB I

PENDAHULUAN

A. LATAR BELAKANG

Pariwisata di dunia ini sangatlah beragam dari seluruh dunia di berbagai negara ada wisata minat khusus, wisata alam, wisata budaya, wisata keagamaan, wisata bahari. Bahkan pariwisata sekarang semakin kompleks banyaknya sektor industri yang ikut serta peran dalam pariwisata yang berperan aktif dalam meningkatkan ekonomi di suatu negara dan berperan penting dalam pembangunan negara maupun objek wisata. Pariwisata saat ini sangat lah penting di beberapa negara pariwisata lebih unggul dalam memperoleh devisa, memberantaskan kemiskinan, menambahkan lapangan pekerjaan. Pariwisata juga sangat banyak di minati di berbagai negara karena saat ini pariwisata lebih untuk mencari hiburan.

Indonesia saat ini sektor pariwisata sangat maju. Indonesia juga mempunyai kekayaan alam yang begitu melimpah dari lautan, gunung, penguungan, sungai, dan pulau-pulau kecil. Pariwisata di indonesia merupakan sektor ekonomi yang penting di indonesia. Kekayaan alam dan budaya merupakan komponen penting dalam pariwisata di Indonesia. Pariwisata saat ini juga sudah menjadi andalan wisatawan nusantara di Indonesia dan menjadikan pariwisata termasuk dalam kebutuhan sekunder. Masyarakat Indonesia sekarang lebih mengikuti tren pariwisata dan Indonesia juga sudah memiliki banyak objek wisata yang beranekaragam.

Proposal jurnal ilmiah ini penulis memilih ***“Potensi Oemah Bamboo Merapi Sebagai Obyek Pengembangan di Kawasan Wisata New Selo Boyolali Jawa Tengah”*** sebagai judul proposal. Kabupaten Boyolali salah satu kabupaten yang ada di indonesia yang unggul di bidang pariwisata. Boyolali adalah kabupaten

yang terletak di Jawa Tengah, terkenal dengan alamnya yang sejuk karena terletak di kaki sebelah timur Gunung Merapi dan Gunung Merbabu yang memiliki pemandangan sangat indah dan mempesona, sayuran hijau yang luas dan berbukit-bukit serta aktivitas Gunung Merapi yang terlihat dengan jelas aliran lahar dan asapnya. Jalur Solo-Boyolali-Cepogo-Selo-Borobudur (SSB) yang melintasi kedua gunung tersebut di promosikan menjadi jalur wisata menarik yang menjadi pilihan bagi wisatawan *domestic* maupun mancanegara dari kota Surakarta menuju Candi Borobudur untuk melintasi Kabupaten Boyolali. Kecamatan Selo di kenal sebagai daerah peristirahatan sementara bagi para pendaki Gunung Merapi dan Merbabu yang mempunyai tempat penjualan cenderamata yang representatif. Selain panorama Gunung Merapi dan Merbabu, kabupaten Boyolali juga memiliki tempat wisata berpagardu pandang yang terbuat dari bambu yang berada di lereng Gunung Merapi, New Selo dengan pemandangan yang indah. Kondisi alam inilah yang membuat Boyolali menjadi salah satu destinasi wisata di Indonesia, terutama karena wisata alamnya. Potensi wisata alam di Kabupaten Boyolali sangat bagus karena kaya akan potensi alamnya terutama di kecamatan Selo yang terdapat sebuah puncak New Selo yang ada di desa Dukuh Plalangan, Desa Lencoh, Kabupaten Boyolali. Di kecamatan ini terdapat potensi wisata yang berada di atas puncak New Selo, yaitu Oemah Bamboo dengan di desain unik yang terbuat dari bambu yang membuatnya sangat pantas untuk di jadikan wisata.

B. RUMUSAN MASALAH

Berdasarkan latar belakang masalah yang di jabarkan di atas, maka penulis merumuskan masalah dalam penelitian sebagai berikut :

1. Bagaimana upaya pengembangan potensi Oemah Bamboo Merapi sebagai obyek wisata di New Selo, Boyolali ?

2. Seberapa besar potensi Oemah Bamboo Merapi sebagai obyek pengembangan di kawasan wisata di New Selo, Boyolali ?
3. Bagaimana peran Oemah Bamboo Merapi sebagai obyek pengembangan di kawasan wisata di New Selo, Boyolali ?

C. BATASAN MASALAH

Untuk kelancaran penulis dalam melaksanakan penelitian dan tidak keluar dari topik pembahasan maka perlu adanya pembatasan masalah, yaitu :

1. Bagaimana pengembangan Oemah Bamboo Merapi sebagai obyek wisata di New Selo, Boyolali ?
2. Wisata Oemah Bamboo Merapi New Selo, Boyolali
3. Bagaimana peran Oemah Bamboo Merapi sebagai obyek pengembangan di kawasan wisata di New Selo, Boyolali ?

D. TUJUAN PENELITIAN

Adapun tujuan penulis melakukan penelitian ini antara lain:

1. Memperkenalkan obyek wisata baru di kawasan New Selo
2. Mengetahui besarnya potensi obyek wisata tersebut terhadap kawasan New Selo

E. MANFAAT PENELITIAN

Adapun beberapa manfaat yang dapat penulis simpulkan dari penelitian yaitu :

1. Bagi Lembaga

Menjadi bahan pertimbangan dalam memberikan penilaian akhir dari pembelajaran serta menambah kajian ilmiah tentang pengembangan sebuah destinasi wisata.

2. Bagi Penulis

Menambah wawasan atau pengetahuan, memahami serta memberi pembelajaran bagaimana menganalisa dan mengembangkan sebuah destinasi yang sudah ada menjadi destinasi wisata yang di andalkan.

3. Bagi Masyarakat

Memberikan wawasan tambahan tentang pentingnya sadar wisata serta akan memberikan tambahan penghasilan bagi mereka yang memiliki usaha di sekitar obyek wisata.

4. Bagi Pemerintah Kabupaten Boyolali

Memberikan referensi bagi Pemerintah Kabupaten Boyolali khususnya dalam hal pengembangan obyek wisata Oemah Bamboe, di samping itu juga menambah daftar obyek wisata yang bisa di pasarkan sampai ke Internasional.